
こんにちは日本共産党村議の

ご相談はお気軽にお寄せ下さい
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おかげさまで、村議生活2年目を迎える
ことができました。
日本共産党村議団は、2009年の幕開けの元日

早々に「希望のもてるあたたかい政治めざして
皆さんと力あわせてすすむ1年に」と村内の街頭
宣伝を行いました。そして、9日には、「介護保

険料の引き上げはしないこと」を求めて村長に
申し入れを行い、元気にスタートしました。
今年も、みなさまのあたたかいお力添えを

よろしくお願い致します。

介護保険料の
引き上げ案が
示されました

東海村研究交流プラザ(ＮＴＴ跡地)沿いの村道3039号線の拡幅工事

1月13日、村は来年度から3年間の介

護保険料を見直しました。

日本共産党は、これまで介護保険料

については一般会計から繰り入れ、保

険料の引き上げは行わないよう要求し、

一般質問や申し入れをしてきました。

今回の見直しで、村は基準額として

「サービス拡充により5,160円(現行

3,980円)」という金額案を示していま

すが、私たちは引き上げないよう申し

入れを行ってきました。

高齢者はもとより住民のくらしは国

の悪政のもとで大変苦しくなっていま

す。こうしたなかで、県内一の高い金

額になる引き上げはやめさせましょう。
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幅８ｍ道路への拡幅工事が着々と進

められています。「今年度の工事は、

清水荘の所まで行い、残りは次年度に

なる」と道路整備課では言っています。

道路幅が狭く、見通しの悪いクランク

があるため、かなり以前から拡幅を求

める要望が出されていましたが、やっ

と改善がはかられます。

クランク部


